



REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



Jahreshauptversammlung am 18.03.2016

PRESSETEXT

Eine sehr positive Stimmung herrschte bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins Hünfeld. Hinzu kam, dass so viele Vereinsmitglieder wie schon lange nicht mehr da waren und den Clubraum bis auf den letzten Platz bevölkerten.

Der Vorsitzende Dr. Klaus Martin sprach mit „stolz geschwellter Brust“ wie er selbst sagte, über das vergangene Vereinsjahr mit vielen tollen reiterlichen Erfolgen und den erfolgreichen Turnieren und weiteren Veranstaltungen, die der Verein ausgerichtet hatte. Nunmehr sei es auch durch die zusätzliche Ausbildung der Trainerin Verena Laufer möglich nun Reitunterricht für Menschen mit Handicap zu erteilen. Er hob diesbezüglich die langjährige und gute Zusammenarbeit mit der Vincent-von-Paul-Schule hervor. „Unser Stall ist rappellvoll und wir kommen mit der Erteilung von Reitunterricht gar nicht mehr nach“, freute sich Dr. Martin und dankte allen Ausbildern, den Reitern und allen, die zum Gelingen beigetragen haben.

Die Jugendwartin Elke Fichtinger berichtet ausführlich über die Aktivitäten im Jugendbereich und hob die Erfolge der Turnierreiter hervor: Hannah Heinle mit 4799 ist nicht nur die Beste im Verein, sondern führt auch im gesamten Kreisreiterbund die Punkteliste an. Ihr folgen Kristina Bauch, Sven Hillenbrand, Martha Grauel, Lars Schneemann und Luca Fichtinger. Über die aktive Pressearbeit in den Medien und der seit 2003 bestehenden Webseite berichtet Pressewartin Barbara Kiel. Nach den drei Turnieren, die allesamt mit vielen begeisterten Zuschauern und einem guten Plus für die Vereinskasse abgeschlossen wurde, wird der Verein in diesem Jahr auch wieder mit drei großen Turnieren aufwarten – dies berichtete Turnierwart Christian Laufer. Eines davon wird sogar im Rahmen einer Europameisterschaft für Gangpferde, die aus ganz Europa anreisen werden, sein.

Breitensportwart Jan Drinnenberg, der auch auf den Turnieren vor allem für die Verpflegung zuständig ist, sprach über die gelungene Vorstandsfahrt nach Frankfurt. Im Geschäftsbericht von Matthias Pappert ging es um die Sanierung des Außenplatzes, einer Steigerung der Mitgliedszahlen und das gute finanzielle Polster, das sich der Verein mit den Turnieren erarbeitet habe. Dementsprechend positiv verlief auch der Kassenbericht von Thomas Stupp, der gute Zahlen vorlegte. Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes durch Kassenprüfer Thomas Wehner, fanden die Mitgliederehrungen statt. Zum Abschluss gab es noch einen kurzweiligen Film, zusammengestellt von Verena Laufer, über das abwechslungsreiche Vereinsleben.



REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



Ehrungen:

Sportliche Erfolge:

Kristina Bauch, Lars Schneemann (Springreiten),
Martha Grauel (Dressurreiten),
Dennis Hiller, Benjamin Reuter, Sabine Schweiger (Fahrsport)
Klaus Schweiger.

40 Jahre Mitgliedschaft:

25 Jahre Mitgliedschaft:

15 Jahre Mitgliedschaft:

Besondere Verdienste:

Regina Uth, Laura Orlob, Annette Del Signore
Franziska Stein, Sabine Meub, Constantin Laufer, Harald und Carmen Bätza
Andrea Scheuer, Christoph Kiel.



(es fehlt: Kristina Bauch, Regina Uth, Laura Orlob, Franziska Stein, Sabine Meub, Harald Bätza und Andrea Scheuer)

Text & Bild: Barbara Kiel